Jazz et swing au Rotary Club d'Yverdon

PHOTOS: MICHEL DUPERREX TEXTE: RÉD.



Qui aime le jazz a pris l'habitude d'être de la soirée annuelle consacrée à ce style musical par le Rotary Club d'Yverdon-les-Bains, dont la cuvée 2018 a eu le président Daniel Reymond, à Corinne Doret Bärtschi (Association Ecoute lieu vendredi dernier à Yvonand, en présence du Paradise Creek Jazz Band.

Deux chèques de 15 000 francs ont été remis au nom du club service, par Voir, à g.) et Anne-Claude Prélaz Girod (projet Sourds & culture).



- ◀ La chanteuse Antonella Vulliens.
- ▶ Ravi de ce moment conjuguant amour du new orleans et soutien à des institutions, selon la devise chère au Rotary «servir d'abord», l'auditoire écoute avec délectation l'orchestre qui a succédé cette année au Swiss Yerba Buena Creole Rice Jazz Band comme groupe invité de ces soirées

